

わかば

三郷市立南中学校
第3学年学年通信
平成28年9月30日第50号

南中祭に向けて～講演会～

3年生のテーマである平和、国際貢献から「私たちができること」をテーマに、14日(水)、認定NPO法人ブリッジエーシャジャパンから新石正治先生が講演をしてくださいました。ミャンマーやベトナムで井戸を作るお話を聞くことができました。水運びの体験をしたり先生自身の学生時代のお話も聞いたりしました。世界には水を汲むという仕事のために一日の大半の時間を費やさなければならない人たちが大勢いるということでした。私達がこれから社会とどう関わり、どのように社会貢献していくのか、考える良いきっかけとなりましたね。



10月の予定

- | | |
|------------------------|--|
| 6日(木)専門委員会 | |
| 中央委員会 | |
| 10日(月)祝日 体育の日 | |
| 11日(火)生徒集会 | |
| 15日(土)南中祭 創立70周年記念事業式典 | |
| 17日(月)振替休日(南中祭) | |
| 27日(木)中間テスト | |
| 生徒会役員選挙 | |
| 31日(月)生徒会引継式 | |
| 第2期時間割開始 | |
| ※正しい服装できていますか？ | |

学校公開お疲れ様でした

♪指揮者・伴奏者・独唱者が決まりました♪

全体会唱『COSMOS』

指揮: (3-2)

伴奏: (3-2)

学年合唱『虹』

指揮: (3-2)

伴奏: (3-2)

独唱: (3-4)

独唱: (3-3)

学年合唱『ヒカリ』

指揮: (3-4)

伴奏: (3-2)



南中祭に向けて～パートリーダーから一言～

○パート長

組	ソプラノ	アルト	男声	
1	このメンバーで歌う南中祭は最後なので、悔いの残らないように全力で歌い、3年生らしい歌声を響かせましょう！	○ もうすぐ最後の南中祭です。悔いの残らないように精一杯頑張りましょう。	今回の歌はとても難しいですが、しっかりと練習して完璧にし、南中祭で大成功ができるように頑張りましょう。	今年は僕たちにとって最後の南中祭であり、70周年という大事な年になるので自分たちにとって出来ることをして最高の南中祭にしましょう。
2	今回の南中祭は私たちにとっても、南中にとっても特別な行事となります。70年目の南中に誇りを持ち、全力で挑みましょう。	アルトは音程が難しくて、ソプラノや男声につられてしまうときもがっかり出ているので南中祭も頑張りましょう。	○ 最後の南中祭、最高の思い出になるように頑張っていきましょう！	最後の南中祭に向けて学年がまとまってきたので本番も心をひとつようにならしょう！！
3	みんな最後の南中祭で成功させたいという気持ちが強いと思うので、3年間パートリーダーをやっていたことを生かして最高の南中祭にしたいと思います！	アルトは他のパートよりも音程がとりにくいですが、練習を重ねていくうちに、音程を取ることができます。細かい音取りが多く難しい所もありましたが、皆がついてくれたおかげで、とても良い合唱ができるようになったので、本番では思い出に残るような発表をしたいです。	声が出せる人がとてもたくさんいるはずなので、全力で響く声を出して欲しいです。	最後の南中祭を今まで一番良いものにするために、南中祭まで自分ができることをしっかりやりましょう。
4	○	今年で最後の南中祭です。私は昨年指揮をしてみんなの歌声を目の前で聞いていいるので、今年はもっといい歌が歌えると思います。悔いの残らない最高の南中祭にしましょう。	○ アルトのみんなは練習をしっかりとやり学年練習でも大きな声で歌えています。改善するところもしっかりとまとめるという仕事につき、注意する時など、つい時もあるけど最後までみんなをまとめられるように頑張りたいです。	今年が最後の南中祭なので、みんなをまとめて成功させたいと思います！